

Ludwigshafen

Pilotprojekt mit Energiereports

[11.03.2013] Kunden der Technischen Werke Ludwigshafen erhalten ab April einen individuellen Energiebericht. Darin werden auch Tipps zum Energiesparen gegeben.

In Ludwigshafen startet im April ein Pilotprojekt: Stromkunden der Technischen Werke Ludwigshafen (TWL) erhalten erstmalig einen persönlichen Energiebericht. Darin werden Daten zum eigenen Verbrauch verständlich dargestellt sowie Empfehlungen und Anreize zum Energiesparen gegeben. Zudem können die Stromkunden ihren Verbrauch anonym mit Haushalten aus der Nachbarschaft vergleichen. Die Energieberichte werden vom Unternehmen Smart E-Power erstellt. Wie das Unternehmen mitteilt, ist das Angebot Teil eines softwarebasierten Anwendungspakets für Energieversorger. Smart E-Power bietet Energieversorgern Software as a Service (SaaS) an und hat sich auf die Steigerung der Energieeffizienz und die Senkung der Energiekosten in Privathaushalten spezialisiert.

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Energiebericht, Smart E-Power, Technische Werke Ludwigshafen (TWL)